



PTA 総会 学校長の話より (一部抜粋) 4月17日(金)

4月6日に80名の1年生、10名の新任職員を迎え、全校児童445名、職員33名で平成27年度の屋代小学校の教育活動がスタートしました。屋代小学校は本年度で創立142年目となる、歴史と伝統をもち、地域の方々に応援していただき、子どもたちも楽しく、安全に学校生活を送っています。

屋代小学校の学校目標は「豊かな心をもち、たくましく生きる屋代の子ども」、合い言葉は「笑顔いっぱい屋代小」です。そのために私は、入学式そして1学期の始業式で、子どもたちに心がけてほしい「3つの心」と、私の願う姿として「あ・い・う・え・お」をお願いしました。(前号参照)

学力の向上、体力の向上、など学校教育への課題は山積みです。外国語活動も低学年から学習する方向です。また、道徳の教科化や大学入試制度の変更など、今後大きく変化していきます。単にテストでの点数だけではなく、何をやりたいのか、中学、高校でどのようなことに真剣に取り組んできたのか、コミュニケーション能力はどうか、自ら課題をみつけ問題を解決していく力をつけること等が要求されています。どうか、ご家庭においても、家庭学習と一緒に取り組んだり、点検をしていただいたり、テレビやゲームを消して一緒に読書をしていただくなど、学習環境づくりや学習へのアドバイスをお願いします。千曲市や本校で作成した「家庭学習の手引き」を参考にして頂きたいと思います。

本年度は、体育館の吊り天井の撤去工事が約3ヶ月入る予定です。工事期間は現段階でははっきりしていませんが、運動会や音楽会の練習に体育館を使用しますので、工事と重ならないように、運動会を6月開催としました。体育館を使う学校行事、PTAの行事なども変更せざるを得ないかもしれません。ご承知置きいただきたいと思います。

昨年度末から、教員の酒気帯び運転・大麻所持など、信頼を大きく失うような行為があったことは、同じ教職員として非常に残念です。屋代小学校の職員は絶対に非違行為がないよう、また皆様方の信頼を裏切らないように努めて参ります。

体罰、児童へのセクハラ、パワハラ、また、いじめや不登校の兆候など、お気づきのこと、心配なことがありましたら、気軽に校長、教頭、養護教諭、学級担任、学年主任など、相談しやすい職員に声をかけていただきますようお願いいたします。学校・家庭・地域が協力し合い、屋代の子どもたちが健やかに育っていきますよう、保護者の皆様のご支援を宜しくお願い申し上げます、学校長のあいさつといたします。本年度もお世話になります。

避難訓練

～4月16日（木）～

今年度になって初めての避難訓練。どの学年もすばやく落ち着いて避難ができました。本校では避難するときの合い言葉として「**おさない。はしらない。しゃべらない。もどらない。**」を大事にしています。学校長からは、「火災や地震は、自分の教室にいる時でなく、理科室や音楽室にいる時におきるかもしれません。先生がいる授業中ではなく、休み時間におきるかもしれません。どこを歩いて行けば、短い時間で安全に避難できるかを考えておきましょう。自分で命が守れるように。」と話がありました。

交通安全教室

～4月22日・23日～

春の交通安全教室が行われました。1・2年生は歩行教室、3年生以上は自転車教室です。警察・安全協会・安全支援センター・PTA社会部の皆さんにも協力をお願いし、子ども達の学習のお手伝いをさせていただきました。自分の歩行の仕方や自転車運転の様子を振り返り、交通安全のルールを再確認したり安全意識を高めたりすることができました。ご家庭でもお子さんと交通安全について話をする機会をもち、絶対に事故にあわないようにしてください。自分の命は自分で守るということを確認していきましょう。



1年生を迎える会

～4月24日～

1年生を迎える会がありました。金管バンドの皆さんによる演奏の中、6年生に手をつながれた1年生が入場しました。児童会長山本さんの歓迎のあいさつに続いて、2年生が発表してくれました。ダンス、けん玉、なわとびなど、とっても上手でした。続いて6年生の発表です。『よい子戦隊やしろレンジャー』の登場で、体育館中が歓声につつまれました。みんなきくと、屋代小学校で大切にしている5つの目標を意識できたのではないかと思います。メッセージと校章の入った大きなメダルも、プレゼントしてくれました。とても喜んでいました。1年生も歌と呼びかけを発表してくれました。かぼんのふたが開き、『よろしくおねがいします』とあいさつしてくれました。くす玉が割られ、またまた大歓声があがりました。とても心温まる素敵な会でした。6年生の皆さん、ご苦労様でした。

4月29日(火)18:00～
ケーブルテレビの特番で放送されます



『よい子戦隊やしろレンジャー』
困ったことがあったら相談してね



「よろしくおねがいします」
1年生があいさつしてくれました